



Holguín resultó ganadora de la sede del acto nacional por el aniversario 46 de la fundación del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Cultura (SNTC); celebración a realizarse el próximo jueves, 7 de septiembre, donde sus afiliados recibirán también la condición de Vanguardia Nacional durante la primera etapa del movimiento emulativo Cultura en Revolución.

Félix Martínez Pérez, secretario general del SNTC aquí, explicó al periódico Ahora que contribuyeron a estos lauros la condición de colectivos Vanguardias Nacionales conquistada el pasado año por el Fondo de Bienes Culturales, la Unidad Empresarial de Base Propaganda y Eventos y la sucursal de Artex, la elección como Distinguidos Nacionales de ocho entidades del sector, entre estas la Unidad de Apoyo a la Actividad Cultural (Upaac), la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales (Egrem) y el Centro Provincial del Libro y la Literatura, así como el quehacer loable del movimiento de innovadores y el crecimiento de la filiación, entre otros éxitos.

Holguín, sede del acto nacional por aniversario 46 del Sindicato de la Cultura

- Última actualización: Viernes, 01 Septiembre 2023 11:38

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 410



Se prevé como sede del acto por la efeméride el teatro Comandante Eddy Suñol, donde junto a trabajadores, artistas y creadores holguineros celebrarán también líderes nacionales del gremio, así como de las provincias de Guantánamo, Santiago de Cuba y Camagüey, quienes recibirán estímulos como provincias destacadas, mientras Matanzas e Isla de la Juventud obtendrán reconocimiento especial.

La ocasión será propicia para la presentación de la convocatoria a la Segunda Conferencia Nacional del SNTC y el reconocimiento para los más de cinco mil afiliados holguineros, protagonistas del quehacer en una de las plazas culturales más importantes del país.

Con información de Maribel Flammand Sánchez - periódico Ahora.